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□ 浦崎みゆき 議員

１．政府の経済対策について 【 町長 】

（１）１８歳以下の子ども一人につき１０万円相当の支援について。

①事業の目的

②本町の対象人数と世帯数

③スケジュールを伺う

（２）１０万円の内５万円は現金で残りの５万円は来春までにクーポンか現金を自治

体の実情により選べるとのこと。本町の見解を伺う。

２．マイナンバーカードについて 【 町長 】

（１）本町におけるマイナンバーカード普及件数を問う。

（２）マイナポイント事業の現状を伺う。

（３）今後予定のマイナポイント付与事業に対する周知活動を伺う。

３．女性支援について 【 町長 】

（１）子宮頸がんワクチン接種の勧奨について本町の見解を伺う。

（２）産後ケア事業の現状を問う。

（３）０歳児を対象とした産後ケア施設に県内５市町村が行政委託産後ケア事業とし

て取り組んでいる。本町に導入できないか。
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□ 照屋仁士 議員

１．顔の見えるマスクを導入せよ 【 町長・教育長 】

（１）子ども達は誰かと接する際に、相手の表情から多くのことを感じ、学び、育っ

ている。少しでも表情が読み取れるように、町内の保育園、幼稚園、小学校、学童な

どの各機関に、顔の見えるマスクを導入すべきではないか。

（２）導入方法については、それぞれ独自でもいいが、まずはニーズ把握も含め、町

が一括購入し配布してほしいがどうか。

２．職員のメンタルは大丈夫か 【 町長・教育長 】

（１）職員のメンタルを心配する声がある。南風原町における直近１０年のメンタル

対応等をどう行ってきたか。相談件数や診断結果等、指標でしめせ。

（２）直近１０年の休職者数と期間、早期退職者数、それぞれその理由も含めてしめ

せ。

（３）直近１０年の職員の降格、減給、処分等、それぞれ理由も含めてしめせ。

（４）職員がイキイキと安心して活躍できる職場にしてほしい。環境改善は当然だが、

処分のあり方、職員定数も含め検討すべきではないか。
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（照屋仁士議員 一般質問）

３．アカミネ正之町長の政治姿勢を問う④ 【 町長 】

（１）「町民を訴える」、「職員から訴えられる」残念な状況がある。それぞれどう進

展したか。

（２）私は政治姿勢として、保守や革新、与党・野党にとらわれない姿勢で取組んで

きた。町長はどう取組まれてきたか。

（３）通常与党は町長を支持し、野党は町長に対案をしめし追及するものと考える。

町長は、本町における与党と野党をどのように扱っているか。

（４）南風原町には米軍基地も自衛隊基地もない。町長は、他国から自国を守る為に、

日米安保や防衛をどのようにあるべきと考えるか。

（５）南風原町には海がない。町長は日本の領土問題をどう認識し、どう解決すべき

と思うか。

（６） 前回９月議会で２期目の出馬を明言された。誰かに要請されたものか。経緯

を伺う。
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□ 金城好春 議員

１．英語の授業の方法について 【 教育長 】

（１）伊江村の伊江中学校では英語の時間は海外の学生たちとオンラインで結び、画

面を通して英語で会話する授業を行っていた。調査研究する考えはないか。

２．信号機の改善と右折レーンの設置について 【 町長 】

（１）津嘉山３４０番地前交差点信号機には右折用の矢印信号がないため、時には５

０メートル以上車が渋滞する。矢印信号を付け加えることはできないか。

（２）同場所の県道１２８号線に右折専用レーンを設置できないか。

３．小学校運動場の安全対策について 【 町長 】

（１）津嘉山小学校の運動場に数個の支柱がとび出ている（３㎝ほど）。撤去するか、

もしくは盛土する等、安全対策がとれないか。
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□ 大城勝 議員

１．木々の伐採について 【 町長 】

（１）山川交差点東側擁壁上層部一帯に生えている木々が繁茂し、隣地との境界フェ

ンスを越え小枝がはみ出している。大木化する木々を伐採し手入れできないか。

２．本町の土地区画整理事業について 【 町長 】

（１）現在、準備中の照屋地区土地区画整理事業と、進行中の津嘉山北土地区画整理

事業の違いを問う。

（２）照屋地区土地区画整理事業について。

① 当該事業の概要を問う

② 当該事業の進捗状況を問う

③ 当該事業は地権者を主とする組合方式だと理解する。町行政からのサポートがあ

って初めて、よりよい事業の成果があると思う。行政は照屋地区の事業をいかにサポ

ートできるか
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□ 金城憲治 議員

１．本町の鳥獣被害対策について 【 町長 】

（１）近年本町においても、カラスをみかけるようになったが、本町としての認識を

伺います。

（２）本町においてカラス被害があるか伺います。

（３）実態調査をおこなえないか伺います。

２．本町の小・中学校トイレ洋式化について 【 教育長 】

（１）翔南小学校・南星中学校のトイレ洋式化の進捗状況を伺います。
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□ 新垣善之 議員

１．食の健康を 【 町長 】

（１）スマートミール（「健康な食事・食環境」認証制度）の周知をしてはどうか。

（２）健康管理アプリを作成し、誰もが健康に留意できる環境を提供できないか。

２．自主防災組織の向上を 【 町長 】

（１）防災士養成講習料に補助金をだしてはどうか。

３．各種説明会のオンライン配信の実施を 【 町長・教育長 】

（１）町において様々な説明会が開催されているが、オンラインでの配信など検討し

てはどうか。
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□ 大城勇太 議員

１．町内小中学校の安全対策について 【 教育長 】

（１）津嘉山小学校の運動場の安全対策についてはどのように考えているか伺う。

（２）本町小中学校の照明設備や防犯灯について現状を伺う。

２．本町役場体制について 【 町長・教育長 】

（１）総合案内の設置の検討はあるか。

（２）窓口業務委託の検討はあるか。

（３）口元が見えるマスクの導入を検討してみてはどうか。

３．津嘉山公園について（３） 【 町長 】

（１）パークゴルフ場は工夫して１８ホールに出来ないか。

（２）芝植えの時期は現時点から始めなければ、芝が定着してからの共有開始だと１

年後などになると思うが、芝整備は管理棟と同時進行は出来ないか。

（３）津嘉山公園の管理や芝整備は字が求めているが管理も含めて委託することは可

能か。
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□ 宮城寛諄 議員

１．山川体育センターの整備を 【 町長 】

（１）防球ネットの破損、照明灯の球切れが以前から見られ、グランドの面整備も含

め求めてきた。水道の水漏れは改修をしてありますが、その他は、放置されたままで

す。整備の予定をお聞きします。

２．マイナンバーカード取得への恩典付与について 【 町長 】

（１）マイナンバーカードを作成すると、５０００円分、健康保険証としての利用登

録で７５００円分、預貯金口座とリンクさせると７５００円分ポイントを与えると閣

議決定しています。その恩典を町としてもプラスする考えがあるのか。

３．国民健康保険税の減額を求める 【 町長 】

（１）国民健康保険税の未就学児に係る被保険者均等割り額を、１０分の５に減額す

ることが提案されています。全世代対応型の社会保障制度を構築するためと理由がの

べられています。子育て世代への支援と考えますが違いますか。

（２）今回、国の制度で未就学児の減額となりましたが、１８歳未満の子ども達まで

拡大したらどうでしょうか。
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□ 岡崎晋 議員

１．２０年後の本町の姿を描く都市計画マスタープランについて 【 町長 】

（１）２０年後の本町の姿を描く本計画策定に向けて、町民の意見を広く丁寧に募っ

たのは非常に良かった。その意見や要望が計画に反映されるものに何があるか。

（２）２０年後の適正人口をどうみるか。

（３）田園都市である本町の農地は２０年後にどれだけ減るか。

（４）高層住宅建設が続くが、本町の景観条例に沿うものか。

（５）災害に強いまちにするため、地滑り対策と津波に備えた河川対策はどうか。

２．親しまれる町民広場にするために 【 町長 】

（１）南風原町役場前の町民広場にベンチがないと町民の声があった。町民が集って

憩えるベンチを設置してもらいたいが、どうか。

（２）木陰もないので、植樹をして、町民に広く親しまれる広場にしてもらいたいが、

どうか。

（３）どんな利用制限があるか。
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□ 大城毅 議員

１．南部水道企業団の給与問題の最終報告をどう受け止めたか 【 町長 】

（１）理事会でどう説明を受けたか。

（２）町長は理事として十分な報告として受け止めたか。

２．子どもの権利条約にもとづく条例制定をめざして取組んではどうか

【 町長・教育長 】

（１）以前に答弁した学校校長会などでの話し合いはどうであったか。

（２）子どもの権利の周知をどう評価するか。

（３）子どもの主張する権利、決定に参加する権利をどう考えるか。

（４）県の関係する条例を承知しているか。

（５）全国の例を把握しているか。

（６）本町で取組む必要性をどう考えるか。

３．ジェンダー平等に関して、以前（Ｒ３年３月）選挙管理委員会での検討、報告を

約束した事項のその後の経過や結果はどうなったか 【 選挙管理委員長 】

（１）投票所入場券の性別欄を廃止することを検討、実施したか。

（２）立候補者の住所、生年月日、性別の告示取扱いを見直すことについて質問があ

ったことを伝えたか。
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□ 石垣大志 議員

１．コロナ禍による医療的ケア児支援について 【 町長 】

（１）医療的ケア児を抱える保護者が新型コロナに感染した場合の相談体制はどうな

っているか。

（２）保護者が感染した場合の医療的ケア児の受け入れ先はあるか。

（３）医療提供体制の逼迫により、自宅療養を余儀なくされた場合の支援体制につい

て伺う。

（４）公式L I N Eを積極的に活用すべきと考えるがどうか。

２．宮平川の氾濫対策について 【 町長 】

（１）６月豪雨による氾濫の原因について伺う。

（２）今後、検討委員会設置の予定はあるか。

３．公園管理について 【 町長 】

（１）ウガンヌ前公園内のバスケットコートの防音対策が出来ないか。

４．私道整備について 【 町長 】

（１）所有者や所在不明の私道について道路管理等に関する相談対応はどのようにし

ているか伺う。
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□ 赤嶺奈津江 議員

１．環境問題・ゴミ分別等について問う 【 町長・教育長 】

（１）今年度、那覇・南風原クリーンセンターでは、機械の故障によりゴミの自己搬

入が停止となった。経緯と現状を伺う。

（２）組合からの説明によれば、那覇市・南風原町両母体のゴミ分別がしっかり行わ

れていない状況にあるとのこと。改善されなければ、同様の故障が起こるとの説明が

あったが、本町として今後の取り組みを伺う。

（３）近年、都市化により高層マンションも増えている。那覇市においては、ゴミ収

集について事業系ゴミで対応しているマンションが多いと聞いた。今後、本町も事業

系ゴミとして対応する計画・予定はあるか。

２．コミュニティスクールへの取り組みを問う 【 町長・教育長 】

（１）以前にも質問したが、現在の状況はどうなっているか。

３．予防接種、子宮頸がんワクチン接種等について問う 【 町長 】

（１）コロナの影響や積極的な接種奨励が控えられている現状において、接種時期を

逃してしまった子供たちや若者がいる。ぜひ、接種時期を逃してしまった方々への助

成を行ってほしいがどうか。

（２）同様に他の予防接種でも時期を逃してしまった方々への助成ができないか。

４．ふるさと納税の実績と活用報告について 【 町長 】

（１）ふるさと納税のこれまでの実績はどうなっているか。

（２）以前にも質問したが、活用実績報告が見えない。ぜひ、活用実績をホームペー

ジや広報等で行ってほしいがどうか。


